



Realizan en la Cámara de Diputados el diálogo “México y su participación en la Copa Mundial Qatar, 2022”



Boletín No.2916

Realizan en la Cámara de Diputados el diálogo “México y su participación en la Copa Mundial Qatar, 2022”

- Buscan conocer la estrategia que promoverá la SRE y la FMF para salvaguardar la seguridad de connacionales

El Grupo de Amistad México-Estado de Qatar, que preside la diputada Olga Zulema Adams Pereyra (Morena), realizó “El Diálogo México y su participación en la Copa Mundial Qatar, 2022”, con la finalidad de conocer la estrategia que promoverá la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) y la Federación Mexicana de Fútbol (FMF), para salvaguardar la seguridad de los connacionales que asistirán a esta justa deportiva.

Durante su segunda reunión de trabajo, la diputada Adams Pereyra explicó que del 20 de noviembre al 18 de diciembre se celebrará en Qatar, la Copa Mundial de la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA) 2022, en la que se estima la participación de 1.3 millones de personas a lo largo del evento, de las cuales aproximadamente 80 mil serán mexicanas.



Ante ello, consideró fundamental que los asistentes a esta justa deportiva conozcan al Estado de Qatar, que es un pequeño país en la geografía, pero con grandes tradiciones, cultura y con una economía dinámica; además, es el segundo país conformado por migrantes, pues 80 por ciento de su población no es originaria de dicha nación.

Mencionó que, en el caso del gobierno mexicano, se han adoptado ciertas medidas para coadyuvar en el cuidado de aficionados, de ahí la importancia de este encuentro, ya que permitirá conocer cada una de las aristas sobre este proyecto.

El diputado Mario Alberto Rodríguez Carrillo (MC) señaló que para la Cámara de Diputados tiene relevancia esta reunión, ya que más allá de lo deportivo, los mexicanos que asistan al Estado de Qatar contribuirán al intercambio cultural, político y económico. No obstante, planteó generar una mesa de trabajo para fortalecer las relaciones bilaterales con esta nación de Medio Oriente y una más para que la SRE explique cómo eligió los perfiles que asistirán como apoyo a Qatar.

Por su parte, la diputada Esther Martínez Romano (PT) subrayó que México y Qatar tienen una importante relación comercial, la cual puede ser fortalecida a través de este evento deportivo. Además, solicitó a la SRE, a la FMF y a los aficionados, dejar en alto el nombre del país en cuanto al respeto de costumbres y leyes de la nación del Medio Oriente.

José Mauro Garza Marín, diputado de MC, expresó su inquietud por conocer, después de la Copa Mundial de fútbol, cómo a esta nación le retorna su inversión; permitirá dejar de ver cómo un gasto pasa a ser una inversión.

José Alfonso Zegbe Camarena, director ejecutivo de Estrategia, Diplomacia Pública de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) y encargado del Centro México-Qatar en Doha, refirió que los asistentes a esta Copa Mundial de Fútbol tendrán el acompañamiento de esta institución, que se ocupa de la prevención de fraudes, así como informar sobre los usos, costumbres y tradiciones de ese país, con la finalidad de reducir el número de incidentes.

Mohammed Alkubaisi, segundo secretario de la Embajada del Estado de Qatar, manifestó su compromiso por trabajar de la mano con este Grupo de Amistad, a fin de continuar fortaleciendo la relación bilateral.

El secretario general de la Federación Mexicana de Fútbol (FMF), Iñigo Riestra López, destacó el esfuerzo que ha realizado el gobierno mexicano para informar y proteger a los connacionales que asistirán a la justa mundialista en Qatar. Añadió que el cuerpo técnico de la Selección Mexicana está convencido que lo importante no es ganar en la preparación, sino hacerlo en el mundial.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

26/10/2022

LEGISLATIVO

Mario Alberto García Pérez, director jurídico de la FMF, recomendó a los asistentes tener respeto a la cultura, tradiciones y ley del Estado de Qatar y demostrar la grandeza de la población mexicana.

Sonia Mendoza y Sergio Castillo representantes del grupo de aficionados "Corazón Azteca", así como, Enrique Castillo, de "Sigo al TRI", se congratularon por este encuentro y se comprometieron convertirse en la mejor afición del mundo, pues no sólo buscarán apoyar a la selección mexicana, sino hacer caravanas rumbo a los estadios en donde muestren la gran riqueza cultural de México, con el fin de invitar a las demás naciones a la próxima Copa Mundial de Fútbol (2026), donde México será una de los tres anfitriones.